

決意
感謝

平成31年

匝瑳市成人式



平

成最後の匝瑳市成人式が1月13日に挙行され、平成10年4月2日〜11年4月1日生まれの内在住者・出身者、375人の若者たちが晴れの日に迎えました。

会場となった市民ふれあいセンターに集まった、晴れやかに着飾った新成人たち。はしゃぎながら当時を懐かしんだり、ともに成長した姿を比べ合ったりしていました。

式典は、新成人自身でつくる実行委員会によって執り行われ、実行委員長を務めた石毛愛美さんの開式の言葉でスタート。木村俊哉さんと大木伸仁さんの司会により厳粛に進められました。村田雄大さんと塚本紗希さん、熱田航佑さんの代表3人による意見発表では、二十歳を迎えての力強い決意とこれまで支えてくれた人々への感謝の言葉が述べられました。

新しい門出を迎えた匝瑳市の未来を担う若者たち。すでに仕事に就いている人や故郷を離れ勉学に励む人などさまざまですが、地元を愛する心は忘れていません。更なる成長を見せ、それぞれの夢を咲かせてくれます。

教えて、二十歳の決意！

成人を迎えての「新たな決意」や「夢を新成人に聞きました。」



■椎名 友宏さん
(八日市場第一中学校卒)

小学校教師を目指して、一つずつ目の前のことを考えて取り組んでいきたいです！



■並木 さくらさん
(八日市場第一中学校卒)

将来を見据えて、社会に目を向けて行動していきたい！



■林 泰地さん
(野米中学校卒)

しっかり勉強して社会に貢献できる大人に。ただ今、農学を勉強中！

成人代表 意見発表

3人が登壇し、成人を迎えての決意などを述べました。発言内容の一部を紹介します。



村田 雄大さん
(八日市場第一中学校卒)

大学で教職と日本の文学や文化を学んでいます。専門的で難しく、ついていくことに精いっぱいですが、日々やりがいを感じています。将来は高校教師を目指しています。小中学生時代に先生方からの熱意ある指導に影響を受けたこと、高校野球の監督として携わりたいと考えたからです。残りの大学生活で教職単位の取得と野球の指導技術を学び、心身ともに磨かれた教師を目指したいと思います。

一人暮らしをしながら教師を目指し大学に通っています。塾講師のアルバイトをしており、さまざまな生徒がいる中で、自分自身が未熟でもあり一喜一憂してしまうことが多々あります。これまで私を熱心に指導してくださった先生方のありがたみを改めて思い知らされます。20年間両親から注がれた愛情は宝物です。両親の姿を手本にし、立派な教育者になりたいと思います。



塚本 紗希さん
(八日市場第二中学校卒)



熱田 航佑さん
(野栄中学校卒)

大学でスポーツ・健康分野と保健体育教員の分野を学びつつ、NPO法人で子どもたちのサポート活動などを行っています。広い社会で新しい知識・経験を得たり、自分の未熟な部分を補ったりすることが自立した社会人になるため必要だと感じたからです。新成人になり一番に思うことは、両親に対して絶対に恥じない生き方をすることです。改めて自分の行動に一層責任を持ち生きていきたいと思っています。



①司会進行の木村俊哉さん(写真右)と大木伸仁さん(ともに八日市場第二中学校卒) ②記念品を代表受領した恩地崇太さん(八日市場第一中学校卒) ③代表謝辞を述べた熊坂直己さん(八日市場第二中学校卒) ④実行委員長を務めた石毛愛美さん(八日市場第一中学校卒) ⑤⑥国歌斉唱の指揮を務めた小田木由香さん(八日市場第一中学校卒)と伴奏でピアノを演奏した伊藤美咲さん(野栄中学校卒) ⑦閉会の言葉を述べる副実行委員長の平野巧真さん(野栄中学校卒)



加瀬 琢己さん
(八日市場第二中学校卒)

春から原宿の美容室に就職。トップスタイリストになって有名になりたい！



伊藤 京香さん
(野栄中学校卒)

将来は空港で働きたいので、英語をしゃべれるようになりたい！



加藤 開さん
(八日市場第二中学校卒)

悔いのない人生を歩みたいです！



林 杏菜さん
(八日市場第一中学校卒)

夢に向かって資格取得のために勉強を頑張ります！